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Mercoledì 07.03.2018 alle 09.30, presso la sede Uniqa 

Assicurazioni Via Puintat 2 Udine, si è svolta la Commissione 

Auto. 
 

Erano presenti per la Direzione: Il Dr. L. Colombano, il Dr. M. 

Pierini, la Dr.ssa E. Lucchini, la Dr.ssa E. Braida, il Dr. L. Barone, 

e il Dr. M. Kullovitz. 
 

La riunione è iniziata con il confronto e commento dei dati emersi rispetto alla precedente commissione. 
 

Il punto principale è stato la verifica dell’innalzamento del Premio Medio del Settore 1 (autovetture) che nel 

bimestre è passato da un + 1,1% (e una percentuale di ritenzione del 82,1%) del mese di gennaio ad un +2,1% 

(e una percentuale di ritenzione del 85,9%) per il mese di febbraio. 
 

Il Dr. L. Colombano ha espresso vivo apprezzamento per il risultato, visto l’impegno che le agenzie stanno 

profondendo per seguire la linea indicata dalla Compagnia. 
 

Analizzando i risultati provenienti dalle nuove assunzioni relative al settore autovetture con pagellino “pulito 

e leggibile”, dove abbiamo rimarcato la difficoltà ad aggredire il mercato visto che è la categoria 

unitariamente e maggiormente richiesta dal mercato, la Direzione, su nostra richiesta, oltre a quanto già 

concessoci con il P.I.A. 2018 Area Danni, si è impegnata a introdurre (solo per tale casistica) una convenzione 

con sconto massimo del 30% e un extra sconto del 10% senza erosione del monte sconti. 
 

Per quanto concerne il confronto che riguarda gli andamenti della nuova produzione, la Direzione ha rilevato 

un trend negativo del  -3,2% rispetto alla media del periodo dello scorso anno. 
 

Il Dr. L. Barone, Responsabile Sinistri di massa del Gruppo Reale Mutua, ci ha illustrato, come il Gruppo Reale 

Mutua, tenga molto alla relazione/servizio nel momento del sinistro e come è composta la rete del Gruppo 

Reale Mutua, di cui lui è Responsabile. 

Ci ha spiegato, e precisato, l’importanza della CANALIZZAZIONE, che è considerata l’unico modo per 

contenere i costi, per la Compagnia, e permettere alle Agenzie di ridurre i costi derivanti loro dalla gestione 

dei sinistri, beneficiando queste ultime, se la pratica è istruita correttamente, di una remunerazione 

aggiuntiva fino ad € 50,00; ha anche sottolineato gli enormi vantaggi per il cliente, come ad esempio la 

decurtazione del 50% della franchigia. 

Analizzando i dati riguardanti la CANALIZZAZIONE, effettuata dalla ns. rete, è emerso che le Agenzie della 

Lombardia e del Veneto sono quelle che hanno canalizzato più sinistri, ma che, complessivamente, siamo 

ancora molto lontani rispetto alla percentuale di canalizzazione degli Agenti Italiana Assicurazioni e Reale 

Mutua. 
 

La Direzione, ritenendo compiutamente trattati gli argomenti posti all’ordine del giorno, ha ritenuto conclusa 

la riunione alle 13:00. 
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 Il 12/04/2018 alle 14:30 in Milano, presso la sede di UNIQA 

di Milano, si è riunito la Commissione Vita. 
 

Presenti per la Direzione il Dr. M. Lamperti, il Dr. S. Imberti, la 

Dr.ssa A. Tanzillo, il Dr. C. Cocco e il Dr. M. Kullovitz.  
 

La Direzione ha aperto i lavori trattando i seguenti argomenti 

posti all’ordine del giorno e nominato quale Segretario 

verbalizzante il componente della ns. commissione, Attilio 

Bassetti; segue la trattazione dei punti dell’ordine del giorno:  

 
 

1. Approfondimenti P.I.A. Vita 2018: la riduzione su 9 mesi (per valutare l’impatto della I.D.D. sui premi 

erogabili), ha ridotto gli obiettivi in maniera proporzionale per il primo livello di ingresso, la valutazione 

dell’impatto economico risultante, a seguito di simulazioni, dovrebbe essere superiore al passato grazie 

all’inserimento dei prodotti di ramo terzo sia nel conteggio della base di calcolo sui premi che della 

conseguente attribuzione dei bonus di P.I.A. Vita 2018 sulle commissioni incassate nel periodo;  

a questo proposito verrà inviata una circolare che specificherà meglio il calcolo per il P.A.C. e sulla gestione 

dei titoli di incasso che quest’anno avranno due scadenze (una in più), una entro novembre 2018 e l’altra 

entro gennaio 2019 (se verrà confermato il P.I.A. per l’ultimo trimestre).  

Si concorda che se le modifiche provenienti dall’I.D.D. dovessero rendere inapplicabile l’attuale P.I.A. Vita 

2018 ci sarà comunque un piano di incentivazione per l’ultimo trimestre. 

A fronte della richiesta di un cruscotto di supervisione degli obiettivi di P.I.A. 2018 (Vita e R.E.) per agevolare 

l’attività quotidiana dei colleghi Agenti, la richiesta è stata presa in carico e dovrebbe essere disponibile a 

breve (maggio c.a.). 

2. Catalogo prodotti Vita per il 2019: Sergio Imberti  rinnova la strategia di gruppo, saranno uniformati i sistemi 

e sarà utilizzato e “rinforzato” il sistema POSITIV per il comparto Vita, la linea che sta emergendo è che i 

3/4 del nuovo portafoglio sarà composto dai prodotti vita di UNIQA, la dead-line per la decisione sul 

bouquet dei prodotti è giugno, affinché si possa arrivare con i sistemi operativi e funzionanti al 01 gennaio 

2019, pertanto non ci saranno nuovi prodotti, ma eventuali modifiche al portafoglio attuale, anzi, come 

precisato dal Dr. Mario Lamperti, dalla fusione riceveremo una tariffazione più agevole dei prodotti 

temporanei e due nuovi prodotti, uno di rendita decrescente e l’altro di rendita vitalizia da caso morte; tra 

le innovazioni si sta lavorando alla firma grafometrica dei contratti. 
 

Completato l’ordine del giorno, la Commissione Vita fa richiesta di alcuni approfondimenti:  
 

- riduzione del rendimento del fondo a gestione separata, la motivazione è legata, da una parte 

all’incremento di raccolta di premi unici, dall’altra alla necessità di accantonare riserve per garantire un 

rendimento costante anche nei prossimi anni in caso di scenari sfavorevoli; 

- Sviluppo nuovi prodotti, tranne per quelli a cui si è fatto cenno, non ci sarà, nel breve, nessun nuovo 

sviluppo di prodotto.; 

- Introduzione I.D.D., alla richiesta di sviluppare un processo che, oltre a soddisfare i requisiti richiesti dalla 

I.D.D., per il lato Compagnia, potesse supportare anche i processi di vendita, la Compagnia ha manifestato 

interesse, anche se non ci sono, ad oggi, momenti di condivisione sull’argomento; 

- Aumento del valore della rendita certa (oggi limitata a €24.000 di prestazione annuale), nessuna possibilità 

di miglioramento, pare che nessun riassicuratore possa condividere il rischio e la Compagnia ribadisce 

l’estremo profilo di rischiosità del prodotto, pertanto non ci sono apertura in questo senso. 
 

Viene concordato un incontro da convocare a breve, nei prossimi 30 giorni, tra le Commissioni Vita di ITALIANA e di 

UNIQA. 
 

Null’altro essendoci a discutere e condividere si dichiara chiuso l’incontro alle 16:30.  


